



Aktuelles vom VCP Stamm „Kleiner Prinz“

Am letzten Aprilwochenende begann bei uns die Zeltsaison wieder am Litberg in Sauensiek. Zwar war die Anreise am Freitag mit den Rädern noch im Regen, aber am Samstag kam dann die Sonne raus. So konnte das Küchenteam das Mittagessen unter freiem Himmel zubereiten. Hierfür hatte ein anderes Team vorher noch einen Tisch aus Stämmen und Ästen zusammen gebaut, natürlich wie immer ohne Nägel.



Aber nicht nur die Zeltsaison begann mit diesem Lager, auch eine neue Sippe wurde gegründet: 10 Mädchen und Jungen der Jahrgänge 2006 und 2007, die bislang bei den Wölflingen waren werden jetzt eine eigene Sippe bilden. Jona Bordan, Linus Schiefke und Philipp Müller wollen diese Gruppe leiten. Alle drei sind seit mehreren Jahren bei den Pfadfindern und freuen sich darauf, ihre Erfahrungen und die Kenntnisse aus den Gruppenleiterlehrgängen an die Jüngeren weiterzugeben. Wir wünschen ihnen und ihrer Gruppe viel Spaß und viele Abenteuer.



Für unsere Wölflingsmeute (Kinder von 7 bis 10) bedeutet dies, dass hier wieder Platz für neue Kinder ist. (Aufgrund der Gruppengröße konnten wir in letzter Zeit leider keine neuen Kinder aufnehmen.) Wer Interesse hat, sollte sich bei Matthias Haaren oder André Eckstein melden oder bei der Gruppenstunde mal vorbei schauen. Örtlich gibt es hier einige Änderungen, siehe Seite „Was-Wann-Wo“.

Und noch eine Veränderung gibt es: Mit dem Wechsel der Pfarrstelle von Christoph Schoon wird auch Jan Schoon nicht mehr aktiv bei uns dabei sein können. Neben vielen anderen wurde von Jan immer die Friedenslichtaktion mitgestaltet. Beide haben jedoch schon verkündet, dass in dem neuen Pfarrhaus in Timmel viel Platz auch für Pfadfinder ist.

Wir wünschen Familie Schoon einen guten Start in Timmel und danken Christoph für die gute Zusammenarbeit.

Für den Mitarbeiterkreis

Siegmar Hinz

